

bmp greengas

Kooperation mit VNG Austria

[09.01.2019] Der Biomethan-Vermarkter bmp greengas hat eine Vertriebspartnerschaft mit VNG Austria geschlossen. Ziel ist die gemeinsame Vermarktung und Lieferung grüner Gase in Österreich.

Um den österreichischen Markt mit Biogas zu beliefern, haben die Unternehmen bmp greengas und VNG Austria eine Partnerschaft vereinbart. Ziel ist die gemeinsame Vermarktung und Lieferung grüner Gase in der Alpenrepublik. Stefan Schneider, Vertriebsleiter bei bmp greengas, erläutert: „In Österreich ist der Anteil erneuerbarer Energien in den letzten Jahren stark angestiegen. Daher ist es ein interessanter Markt für uns.“ Im Rahmen der Partnerschaft bringe bmp greengas seine Expertise bei Einsatzmöglichkeiten, Bilanzkreis-Management und Nachweisführung ein, während VNG sich auf das Endkundengeschäft konzentrieren werde.

(al)

Stichwörter: Bioenergie, bmp greengas, Biogas, Biomethan, VNG Austria